

Jean-Pierre Sueur revient sur l'année politique



BILAN. L'année politique a été chargée pour le sénateur.

Terrorisme, inondations, santé... le sénateur PS du Loiret, Jean-Pierre Sueur, a fait le point.

La sécurité a été au cœur de l'année politique. « Partisan de l'union », le sénateur, qui appartient à la commission mixte paritaire sur le projet de reconduction de l'état d'urgence, a défendu « le devoir de mettre en place un état d'urgence rigoureux, tout en respectant l'État de droit et les prérogatives de l'autorité judiciaire ».

Les intempéries ont marqué le Loiret. Si le sénateur a souligné la mobilisation des élus pendant les inondations, le combat

n'est pas fini. En ligne de mire, mettre la pression afin d'obtenir le plus rapidement possible les indemnisations pour les communes touchées au niveau des travaux des équipements et de réseaux, qui dépendent des fonds spéciaux de l'État.

Le sénateur n'a « toujours pas digéré » la fermeture décidée par l'ARS de la maternité de Pithiviers alors que « la permanence des soins était assurée ». « La mise en place du Groupement hospitalier territorial (GHT) n'a pas été bien perçue » a-t-il estimé, sans soutenir l'idée d'un deuxième GHT dans le département. ■